



► LIGA 2

Rotasi Berujung Nirpoin

PATI—PSIM Jogja gagal melanjutkan tren positifnya saat bertemu dengan Persipa Pati di Stadion Joyokusumo, Kabupaten Pati, Jawa Tengah pada Kamis (16/9). Menurunkan pemain lapis kedua pada babak pertama, Laskar Mataram keok dengan skor 3-1.

Tiga gol Persipa semuanya dicetak pada babak pertama masing-masing oleh Mirkomil Lokaev di menit ke-20, Wahyu Sukarta pada menit ke-36 dan Sunday Song di menit ke-43. Sementara gol semata wayang PSIM dicetak oleh Rafinha di menit ke-81, meski banyak peluang yang diciptakan, tetapi penyelesaian akhir masih belum maksimal.

Laskar Mataram banyak menurunkan pemain lapis keduanya di babak pertama seperti Riki Pambudi di sektor penjaga gawang, Gufron dan Lucky pada lini belakang, kemudian Ghulam dan Frezy di tengah serta Irvan Mofu dan Roken di sektor penyerang.

Pelatih PSIM Jogja, Seto Nurdiantoro, mengatakan sejak awal dirinya sudah mewanti-wanti soal kondisi lapangan yang memakai rumput sintesis, tapi hal itu dianggapnya bukan alasan timnya kalah. "Kami kecolongan dua gol lewat set



Instagram PSIM

Aksi pemain PSIM Jogja dalam laga melawan Persipa Pati di Stadion Joyokusumo, Kabupaten Pati, Jawa Tengah pada Kamis (26/9).

piece dan pemain juga kurang maksimal di laga ini," katanya.

Menurut Seto, kekalahan itu menunjukkan bahwa Laskar Mataram bukanlah tim yang superior di grup tengah. Masih banyak sektor yang perlu dibenahi ke depannya. "Evaluasi secara menyeluruh akan kami lakukan untuk menatap laga selanjutnya," ungkap Seto.

Pelatih berlisensi AFC Pro ini pun menjelaskan alasan dirinya melakukan terlalu banyak rotasi pemain dan menurunkan pemain lapis kedua di laga ini. "Rotasi kami

lakukan karena pertimbangan cuaca dan kondisi lapangan. Saya harap ke depan siapapun yang diturunkan bisa tampil maksimal," jelasnya.

Bek PSIM Jogja Gufron menyebut hasil yang diperoleh timnya di laga ini tidak sesuai harapan. Dirinya mengaku akan introspeksi kesalahan dan melakukan evaluasi untuk segera melakukan perbaikan untuk tampil optimal di laga-laga selanjutnya.

"Instruksi pelatih akan jadi panduan kami dalam berlaga di sisa pertandingan selanjutnya," kata Gufron. (Yosef Leon)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005